

Federtier und Mehrfachsiege

SCHIEßSPORT Silberdistel Neutras hatte interne Wettbewerbe.

NEUTRAS – Max Flierl löst Georg Appel als Schützenkönig bei den Silberdisteln Neutras ab. Mutter Christine Flierl wird zweiter Ritter, dazwischen schob sich Marco Meidenbauer als erster Ritter. Beim Königslotto war Max Flierl auch der König mit zehn Stimmen, die auf ihn getippt hatten. Schützenmeister Hans Roth und Schießleiter Georg Appel ehrten ihn

zudem als Vereinsmeister mit dem Luftgewehr: Mit 364 Ringen siegte er vor Bernd Appel und Pauline Regler.

Einen Doppelsieg feierte der Schützenmeister mit der Luftpistole: Sowohl aufgelegt als auch im freien Anschlag belegte er Rang eins jeweils vor Georg Appel. In der Schützenklasse wurde Leon Meidinger Dritter, bei den Senioren aufgelegt Gerhard Hal-

ler. Bei den Luftgewehr Senioren fuhr Adolf Klipsch den Sieg vor Ehrenschützenmeister Johann Zimmermann ein.

Beim Königspreisschießen ist es Tradition, dass der erste Preis ein Gutschein für ein „Federtier“ ist: Mit einem 71,1-Teiler sicherte sich diesen Georg Appel, dicht gefolgt von Pauline Regler (77,6) und Max Flierl (78,2).



Das Bild zeigt den neuen König der Silberdistel Neutras mit zweitem Ritter sowie die Gewinner der Vereinsmeisterschaft und des Königspreisschießen mit Schützenmeister Hans Roth [rechts].

Foto: Pauline Regler



Esther Appel bleibt Jugendkönigin

Neutras: Eine rein weibliche Regentschaft hat die Schützenjugend von Silberdistel. Esther Appel konnte ihre Regentschaft vom letzten Jahr verlängern und die Königswürde mit einem 171,3 Teiler erlangen. Ihr zur Seite stehen Magdalena Heinl als 1. und Emelie Renner als 2. Ritter. Die Jugendkönigsscheibe wurde von Georg Appel gestiftet. Zum ersten Mal hat der neue Jugendleiter Leon Meidinger die Preisverteilung in der Jugend durchgeführt und auch die Ehrung der Vereinsmeister übernommen. Auch beim Königspreisschießen hatte Esther Appel die Nase vorn und sicherte sich den ersten Preis mit einem 127,7 Teiler, gefolgt von Emelie Renner und Ruth Appel. In der Schülerklasse wurde Lennie Pilhofer Erster mit einem 156,2 Teiler, er war auch der einzige, nachdem Helene Schuhmann und Philipp Heinl in der Disziplin Schüler aufgelegt schossen. Mit einem 263,8 Teiler hatte Helene Vorrang Pokale konnte Jugendleiter Leon Meidinger in der Vereinsmeisterschaft vergeben. Helene Schuhmann erreichte 124 Ringe bei Schüler aufgelegt. Mit dem Luftgewehr in der Schülerklasse siegte Lennie Pilhofer mit 132

Ringen vor Philipp Heinl mit 125 Ringen.

Die Jugendklasse wurde angeführt von Magdalena Heinl, die sehr gute 358 Ringe erreichte. Jugendkönigin Esther Appel erang Platz 2 mit 342 Ringe und dritte wurde Emelie Renner mit 328 Ringe. Sie hat im letzten Jahr die Vereinsmeisterschaft gewonnen.

Bild: Pauline Regler

Die Preisträger in der Jugendklasse mit Jugendkönigin Esther Appel und Jugendleiter Leon Meidinger (hinten 2. von rechts)